

REDES SOCIALES



PARTICIPÓ EL TEAM ACROBÁTICO VILLARRICA.

El Festival Aéreo de Valdivia deslumbró con el talento de experimentados pilotos

● El Club Aéreo Valdivia realizó ayer el Festival Aéreo, evento que consideró vuelos populares para conocer la ciudad desde las alturas, exhibiciones, un show de aeromodelismo y la presentación del Team Acrobático Villarica, con experimentados pilotos. El punto de encuentro fue el aeródromo Las Marías, desde donde partieron los pilotos Karam Puali y Vaslav Rubeska, a bordo de sus Pitts Special S-2A. Son aviones, que anteriormente formaron parte

de la Escuadrilla de Alta Acrobacia “Halcones” de la Fuerza Aérea de Chile.

Como parte de la jornada también hubo encuentros con los pilotos del club aéreo local, quienes abordaron su propio quehacer, la formación que se necesita para ser piloto, aspectos sobre la mantención de los aviones y diversos hitos de la historia de la aviación en Valdivia. Las actividades se extendieron entre las 10 y las 20:30 horas.

☞